

愛妻家

愛妻家物語りと云ふのを何かの雑誌で読んだ事がある。
愛妻家！ 美しくも平和な女字ではあるまいか！ 家庭の間満を表象した。いかにも耳障りのよい言葉ではある。妻ノロヂーとは似て非なるものである。良人が愛妻家である以上、妻はもとより愛夫家であり、よき良人の半身である。愛妻家である主人の家には優しく從順なる妻の感謝に満ちた、晴れやかな笑顔が想像される。そうして家庭に生ひ立つ子供の幸福も又容易に思ふ事が出来やう重ねて云ひ度い。愛妻家！ 何と美しくも平和な想ひの、そこには湧き出づることよ。

人生の幸福は其處から生れる例へ百万の富を積み並ぶゝのなき権勢を誇る家であつても、愛妻家ならぬ良人を主人として皆つならばその家庭は亂麻の如く又水よりも冷やかに、觸れる妻事で賑はつてゐる。生れつき何でもかんでも出放題に喋舌らにや腹の虫のおさらない女、おしゃべりや、座談家、能辯紳士の類は頗る豊富な話題の所有者である。お隣の猫の孕んだ事から他人の借金の窓口化物怪談を得意とする女の話なら三度の飯を四度食ふても好きな男、さては神だ佛だと言ふだけは言ふ男に到るまでその話してゐる事に何等の結果を求める代り責任を感じないのが通有性である。單に風評であり駄辯に過ぎない

いつも自分達の目に映するの
けれども人々よ！ 私は云
度い、それはあまりに偏狹な
自己本意のものであつてはな
ない

▲船にお座敷 青島大阪間
配置される郵船の日光丸（五
トン）各等にわたりガラス附
付六疊八疊の純日本式客座敷
數新設客は宿屋に居る心地
▲笛蒲の肖像 幕末の詩人
由笛蒲の令孫野田九蒲畫伯は
蒲の肖像画を揮がう、出身地
鶴の明倫講堂にかゝげる
▲郡廢の記念 六月三十日
郡役所廢止の二周年記念日、當
城縣の某郡では記念に石地像
元の役所樓上に安置、郡役所
復活を祈願

▲勉強の邪魔 静岡縣清水一
景

劍と槍は突くよりも引く事
め寄せるのが皮肉屋の戰法で、
肝心で色事師は手を切る時での
際に憂身をやつすと云ふが、
易い

人間で
配が
効負
を同
缺が
を同
りし
を同
ける事を商賣にしてゐるので、
親切がないと云ふ譯である
とんだ所に脱線したが題名に
免じて戴いて、近頃書物、雜誌
に見え出したヘンリー、フォードのやり口を話題にして駄文で見
て見る事にする。(第一回終り)

▲中江藤樹集 近江聖人中江藤樹翁の全集を同地協賛で行、開院宮殿下御染筆の「聖

案内のパンフレットを兩國屋
配付旅館の宿料まで明記
▲眼中にヒル 横須賀市外
蒲の職工の妻君 眼の中にヒ
の卵が入つたのが一インチに
長、驚いて病院へかけつけた
は珍事

時間 一長
局 島崎

▲制限の可否 埼玉縣衛生
では産兒制限の可否を縣下の
業醫九百名と警官千余名縣廳
他の官公吏に諮問、回答は可
同數位

▲兒童が問責 岐阜縣郡上
市内日本人良家庭で年頃の
中一名入用 照會は

◎女中入用

市内日本人良家庭で年頃の
中一名入用 照會は

電話 二一三〇五五

御客本位ニ氣持ヨク
安價デ食事ノ美味ナ

ベンソン・プログレッシン

Penção Progresso

ノロエステ・ラ・リソス町
ノーヴア・パウリスタの二
ノルイス・ダ・カマ五一

純粹の
綿種子

ノルツセルビグボール
ノーヴア・パウリスタの二
ノルイス・ダ・カマ五一

播種時期より特に種子取用と
て州農務局の検査を受け殊に
棉のチボ五番以上三番を出し
見て種子の確實を證す代價
豊钎レース 御注文は候 敷を
但儀三十基入消毒清
Fernando de Almeida Prado
AVARE AVARE

子菓 防迫菓子店
代理人 阿久根國雄
總市 藤函三(ソセレイロ、フ
ルード) Fernando de Almeida Prado
AVARE AVARE

子集

防追葉子店

FORNEADOS DE ALMEIDA PRADO
代理人 鄭國三 AVARÉ

FABRICA DE CAMISAS “NEW YORK”

シンガーミシン
シンガーミシン會社と取次版
しました何卒御用命下さい。
の方には月賦拂の便宜をお計
望洋服仕立は叮嚀に迅速に期

シンガーミシン會社と取次販賣の契約を致しました何卒御用命下さい。尙市内御在住の方には月賦拂の便宜をお計ひします。

石井洋服店

右

中一名入用・照會は
電話 二一三〇五
御客本位ニ氣持ヨク
安價デ食事ノ美味ナ

二
SAS
K
—
△見切物設販
特別廉賣の十五日間
めから
八月始
O Ja
MA
I
Caixa
鈴木正雄

日本品輸入商

四

O Japão em S. Paulo

MASAO SUZUKI
Rua S. Bento, 68A
Caixa 344 Tel. 2 - 2788

れ現臣忠てれ亂
てし乏窮料食

△ウスブルン（エスペシャル）
苗を白蟻の襲撃より保護する
△ソルバール（栗樹）を寄生植物より保護する
△ノスヘリット（ヘロノスボラ）その他
の寄生微生物より葡萄樹を保護する
(液又は粉)
△ノースブランシット（寄生微生物及害虫
より葡萄樹を保護する) (液又は粉)
△ホルファイダル（家畜及厩肥消毒用
此他驅鼠、驅虫剤並に農業用薬品各種

KALKMANN IRMÃO & PETER
Seção Agricola - Rua das
Caixas 1072 - São Paulo

在外者九百万

伊太利移民の盛況

上級してゐる(巴里)

ニカラグア問題

商船二三六隻新造

勞農政府の五年計畫

亞國次期正副大統領

國會で承認さる

トロコで

ローマ字適用

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

にれば昨年六月末現在同國市

萬三千三百六十七名に達した之

歩兵二十一、巡警八名を喪ひた

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

民の海外在留數は合計九百十六

を地方別にすれば

南北兩米

各計二百十五名に達した爾先頃

來問題にされたわな千二百万弗

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

歐羅巴

一、四九二、七八四

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

而して之を各國別にすれば歐洲

方面に於ては

旋大いに力めたが涉々しく進ま

ない模様(ワシントン)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

万三千三百六十七名に達した之

を地方別にすれば

南北兩米

各計二百十五名に達した爾先頃

來問題にされたわな千二百万弗

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

地主の地主で郡役所と妥協せない

歐羅巴

一、四九二、七八四

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

而して之を各國別にすれば歐洲

方面に於ては

旋大いに力めたが涉々しく進ま

ない模様(ワシントン)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

万三千三百六十七名に達した之

を地方別にすれば

南北兩米

各計二百十五名に達した爾先頃

來問題にされたわな千二百万弗

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

地主の地主で郡役所と妥協せない

歐羅巴

一、四九二、七八四

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

而して之を各國別にすれば歐洲

方面に於ては

旋大いに力めたが涉々しく進ま

ない模様(ワシントン)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

万三千三百六十七名に達した之

を地方別にすれば

南北兩米

各計二百十五名に達した爾先頃

來問題にされたわな千二百万弗

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

地主の地主で郡役所と妥協せない

歐羅巴

一、四九二、七八四

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

而して之を各國別にすれば歐洲

方面に於ては

旋大いに力めたが涉々しく進ま

ない模様(ワシントン)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

万三千三百六十七名に達した之

を地方別にすれば

南北兩米

各計二百十五名に達した爾先頃

來問題にされたわな千二百万弗

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

地主の地主で郡役所と妥協せない

歐羅巴

一、四九二、七八四

外債は國務省が紐育財團間に幹

百三十六隻の商船を建造するこ

とに決定(モスコー)

今年露西亞は大凶作

冬には飢えん

ノビレ少將の

遭難實記

地主の地主で郡役所と妥協せない

恒四郎氏を招聘する事になつた、全氏は伯國聯邦政府農務省に畜産技師として十數年勤務した人で今を去る十三年前日本人として初めてのゴヤス州の畜産地を一年余に亘り巡回した事もありまた其當時よりゴヤス州の耕種牧場に初めて日本人家族を送つた事の

而して之を各國別にすれば歐洲

方面に於ては

旋大いに力めたが涉々しく進ま

ない模様(ワシントン)

さきに共産黨檢舉事件を機會として政府が無產派運動に對してとり來つた政策につき無產派方面ではどう見てゐるかと云ふ。政府は強壓政策から昨今は一步進出して攻撃的態度に出づるに至り今や其陣營は著しく整備され赤化運動全滅の爲めと云ふ特高警察網は全國限なきまでに張り廻されるのみならず國際的に迄伸張されようとしてそり別に緊急勅令によつて治安維持法改正を强行し無產運動に對陣する「戰線統一」「無產黨合同」の聲が久しく以前から叫ばれてゐるに拘らず事實は皮肉にも之を裏切り現狀は支離滅裂とも云ふべき有様下運動は沈衰し鬪争力は非常に弱くなつたものと云はれて居る先づ共産黨事件で解散された

やにしてゐる爲めその方面の運動の兎角鈍り勝であることを全体の活動不活潑の一原因としてゐる。外部からは關東と關西としてゐるが關東でも知識と労働組合方面と意見が合ひとかうはさゝれてるが何つても代議士を他黨よりは出してゐるだけに比較的好い機様である最後に

日本農民黨

は一時傳統をして労働者携するかの情勢であつたが舊に復し農民は農民黨へのをかゝげて一眞眞の農民黨の計畫を進めてゐる。切迫する農村問題を解決するに角政權に近づくが第一だふ見解も加はつて今しさり肚だとも見られてゐる。評の種となつてゐる宇垣大國の第三黨計畫あたりに目一眼に他黨を見下さうと斯の如く澤山のブロツクにしてゐる戦線と支配階級の間に面して無產政黨は正に大受難時代にあると云ふこと來る。如何にして此受難期に抜けるかは無產運動當面も興味ある問題である。其各々の運動振りに就いて、場合、舊勞農黨流の單純な闘第一主義、日勞黨の漠然化思想の防遏につゞめこれに就いて考究中のところ軍隊亦化防止の苦衷で、萬田を計上し左の機關を新設する。

思想警察の機關
太仕掛の設備や大増員
共産黨事件勃發と共に計畫された思想取締警察機関は二百万円といよ龐大な費算が今春の臨時議會を通じたので爾來警局では検察機關の設置これに伴ふ省令改正其他に關し協議を進め新官制は七月四日公布を見たが新官制の設備は太仕掛で人員も大増員されである

件の旅
相川大元典
近郊元モス
ス・ト・ラ・ス
良民古右注
加那氏民か
移 轉
田名網理髮店
村田寫眞館
モントス港 ラルゴ デ
セツナセランブロ 十六
電 話 一八〇四
上原商店
料亭わざや加賀
コムデ街卅一
シカカラ向
土地賣却
エスタークン、サントアンジエ
モザータスクルーゼス
シャカラ向き最上地、壹万平
米突毎に米突角三百レースの
最初三百軒月賦込、殘金は三十
回の七拾軒月賦込
此土地は自動車道に沿ひ停車
所より十分の距離にあり流水潤
諸機械を運轉する事も出来
ます
Rua Thomas Carvalhal 12 /
S. Paulo

十四名打連れて慶大生着聖
既報の通り商船まにら丸便下
州視察の慶大學生十四名は十六
日午後四時二十七分の列車で加
藤逸平氏に引率されて上車驛に
は當市法科大學々生の一團を始
め領事館海興兩新聞社員外在留
民の出迎えありホテルカーレトン
に投宿した、視察は今十七日か
ら二組に分れて始められるが甲
組は福川氏の案内で
カムビーナスを派出しにリベ
ロン、イガラバーバ、ジャボ
チカーバ、バレットス、アラ
・クワラ、カタンヅーバ、リ
オブレットそれより北西線に
出でアリアンサ、プロミツ
ソ、ランス、パワルを経てソ
ロカバナ線に入りカンバラを
經て一先づ出聖
乙組は大村信夫氏の案内で甲組
の逆を行き來月七日甲組と聖市
で落合ひ八日より十六日迄イ
州政府は表向さには何もしない
が非公式に出来るだけ便宜を計
るはすで汽車賃も割引されるこ
とになつる

山櫻を移植
御大典記念事業として
ナントス日會の計畫
ナントス日本人會では今秋御大
典の記念事業として學校及び會
館を建設の目的で寄附金募集中
であることは既報せるところな
るが之が打合せの爲め去廿八日
實行委員會開催の砌り更に山櫻
を故國より取寄せて市に寄贈し
公園並びに目抜の大通りに移植
し昭和の御大典を永久に記念し
やうとの議まとまり直ちに神戸
日伯協會宛櫻苗二十ダースの往
文を發した、苗は多分十一月五
日ナントス着の商船はわい丸に
積み込まれるであらうと
●アリアンナ購買販賣組合

日伯社

出でアリアンサ、プロミツ
ソ、ランス、パワルを経てソ
ロカバナ線に入りカンバラを
經て一先づ出聖
乙組は大村信夫氏の案内で甲組
の逆を行き來月七日甲組と聖市
で落合ひ八日より十六日迄イ
州政府は表向さには何もしない
が非公式に出来るだけ便宜を計
るはすで汽車賃も割引されるこ
とになつる

アリアンナ第一移住地第一區は
同移住地最初の開拓にからり一
ヶ生産物も殖え購入品も増加す
るの下他日出来るとの聲の大き
い全アリアンナ産業組合の魁と
して小さな購買販賣組合やうの
理窟ばかり並べ空騒ぎしてゐる
ものを作ることになり目下組合
の中に先づ自分の足許に目をつけ
たのは賢いやう方と好評噴々^タ
●まにら丸入港 商船まにら
丸は一日おくれて十六日朝サン
トスへ入港した、便乗の移植民
五百三十一名は全日上課收容所
入り
●プラタ植民地だより
サツバ駆奥の植民地は野村
直記藤田實尚氏の世話をした土地
で総面積四二〇アルケレス、標
高は四百から四百三十米突あり
ア駆迄は十二キロあるが變更線
の豫定駆へは僅々二キロに足ら
ず地味も肥沃じ一寸傑出したと
ころ、最近の景氣に推されて素
晴らしい勢で處女森がすんく
伐り拓かれてゆく、學校く今月
一日開校生徒は目下十九人だが
十月頃には廿四五人になる見
込、長谷川德藏氏夫人が教鞭を
とつて来る、入植者はビンドラ
方面から移つた人多く植民地
に見るゴタトヽはつひぞ起つた
ことがない

記者募集
文撰の經驗ある者 二名
全見習 二名
勉學の餘暇十分あり
本社集金人菊池彌四郎をノロ
ソカバナ線方面へ出張させ
ましたから購讀料、廣告料は
便宜同人へ御支拂ひ下さい

洋服裁縫に経験ある温厚勤勉なる青年三名
募集する詳細は左記へ御來談又は御照會
其他の各種新古自動車賣買の御相談へ應じます
今後は上記代理店販賣部に働く事になりました
型のとも交換出来る特典があります

最新に改良されたカミニヨンが着きました、舊

</div

水戸黄門 全國漫遊記

「四」 渡邊迷波
水戸黄門 全國漫遊記

さて中山備前守が仕度の出来た中の見まして御老公は、光格之丞備前を同道致して草取連れて参れよ」とソローケ田の中へお進みなりました。備前守は非常に迷惑致しながら最早致し方なく四五人と共に由立しまして炎天照り込まれながら湯の如く相成つて居ります。や四の末刻田の水はブク／＼泡ながら湯の如く相成つて居ります。備前守は思はずヤツとお驚き逕ばすと御老公は光ハツハ蛭が吸付たか、何も心配することはない、足の墨血吸取つて呉れるのだ。捨置けそのうちに充分に吸取つたら蛭の方で止てしまふぞよ』
備前守も致方がありませんから我慢をして居りますとそのうち昔の者はうつむきになつて仕事を始めましたので光『さあこの通りこの稻が成長すると花が咲いて米が實るのである、然るにこの米の間に斯やうな雜草が生へる、この草を取つてしまはんければならぬ、稻の間に斯云ふあんばいに泥を搔廻し草を取りて申上げるのである』と暫らくの間は草取りを遊ばしたが實に中山備前守も備『恐れながら御老公もう澤山でござります』と大ひに閉口して泣出しさうな顔つきで申上げた。其うち田よりお出ましになりました

TERRA NA ZONA DE ALTO CAFEZAL LINHA PAULISTA

黑 河 出 張 所 534
Caixa Postal, 290 - - Telephone 534
Rua Florencio de Abreu, 73
Ribeirão Preto

南 聖 倉 庫 貨 物 保 管 委 託 阪 貢 農 產
Aimazens Geraes Sul São Paulo
Rua Barão de Paranapiacaba, Nos. 135 - 139
Caixa Posta', 853 - - Santos